



Hostilidad de la OTAN obliga a Rusia a tomar medidas de seguridad

Description

(Moscú) La actitud hostil de la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN) hacia Rusia la obliga a tomar medidas para garantizar su seguridad, dijo hoy el portavoz del Kremlin, Dmitri Peskov.

Previamente se conoció que el comandante del ejército estadounidense en Europa y África y comandante de las fuerzas terrestres de la OTAN, Christopher Donahue, declaró que el bloque atlantista planeaba suprimir el potencial defensivo de la Federación de Rusia en la región de Kaliningrado.

«Es otra declaración de una serie de planteamientos hostiles y agresivos que solemos escuchar de representantes de los departamentos de defensa de los países europeos y, por supuesto, eso nos obliga a tomar medidas adecuadas para garantizar nuestra propia seguridad», declaró Peskov.

A mediados de abril, el director del Servicio de Inteligencia Exterior de Rusia, Serguéi Narishkin, denunció que los países de la OTAN están fortaleciendo sus posiciones militares en la frontera con la provincia rusa de Kaliningrado.

En diciembre de 2024, la revista estadounidense Newsweek publicó un mapa de posibles líneas del frente que habría en Europa en caso de la Tercera Guerra Mundial.

Un primer enfrentamiento entre Rusia y la OTAN, según el medio, podría ser el corredor de Suwalki, que separa el enclave ruso de Kaliningrado a orilla del mar Báltico de Belarús.

Se trata de una franja estrecha y vulnerable de apenas 100 kilómetros de ancho que conecta a Lituania con Polonia.

El Maipo/PL

Date Created

Julio 2025